
Признаки имени существительного 
 
одушевленные им.сущ (кто?)                                          ​
неодушевленные им.сущ (что?) 
 
Имена существительные бывают 
мужского рода – он, мой 
женского рода – она, моя 
среднего рода – оно, моё  

●​ Различают 3 склонения имен существительных. 
Склонение существительного определяется по начальной 
форме имени существительного (И.п., ед.ч.) 

1 склонение 2 склонение 3 склонение 

М.р. и ж.р. 
окончания -а, -я 

М.р. 🔀 нулевое 
окончание 

ср.р.  окончания 
-о,-е 

Ж.р. 
нулевое 

окончание, 
оканчиваются 

 на -ь⁯ 

 
Падежи имен существительных. 

Падежи Вопросы Предлоги 

Именительны
й 

Кто? Что?    

Родительный Кого? Чего? От, до, из, без, у, для, 
около, в 

Дательный Кому? Чему? К, по 

Винительный Кого? Что? В, на, за, про, через 

Творительны
й 

Кем? Чем? Под, над, за, перед, с, 
между 

Предложный О ком? Очем? В, на, о, об, обо, при 



 


